

# Bierflaschen etikettierung

## Anwendung von bauch und hals



*MASCHINE: ALine C + 2 ALstep*

*ETIKETTIERUNG: Bauch + hals*

*GESCHWINDIGKEIT: 3000 flaschen/h.*

Ein auf einer linearen ALine C-Etikettiermaschine basierendes System ist zum für die Applikation von Etiketten auf dem Bauch (mit Aufdruck der Charge und der Haltbarkeit) und von Etiketten auf dem Flaschenhals auf circa 3000 Flaschen/Stunde konzipiert.

Das System ist mit zwei ALstep-Etikettierköpfen ausgestattet. Die Etiketten werden anfangs bündig, zuerst am Bauch und dann am Hals angebracht. Ein mit der Förderanlage synchronisierter Gegenboden sorgt in dieser Phase für die Stabilisierung der Flaschen, um höchste Applikationspräzision zu gewährleisten.

Anschließend schließt eine Rollvorrichtung, die auch mit Bürsten ausgestattet ist, die Applikation ab, wobei die Etiketten auf dem Bauch und dem konischen Hals der Flasche angepasst werden. Beim Endergebnis zeigen sich diese korrekt, eine mit der anderen, ausgerichtet. Ein Thermotransferdrucker SATO ist im Applikationskopf integriert.

